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长宁区召开十六届人民代表大会第六次会议
华阳路街道代表团建言献策履行职责

□记者 周晶 整理报道

1月 12 日至 1 月 14 日，长宁区十六届人民代表大会第六次会议胜利召开。 在人代会期间，
华阳路街道代表团认真审议了《政府工作报告》、《长宁区国民经济和社会发展第十四个五年规划
和二〇三五年远景目标纲要（草案）》、《长宁区人民代表大会常务委员会工作报告》、《长宁区人民
法院工作报告》和《长宁区人民检察院工作报告》等材料，人大代表们踊跃发言，并积极为长宁发
展建言献策。 区长王岚参加华阳代表团审议。

■刘宣勇代表：
建议在长三角一体化发展方面，通过人大、政协、青联、青企协等渠

道，搭建沟通交流的桥梁和平台。 加强相互联系，形成长效机制。

■李明代表：
要合理谋划产业布局，建成能抵抗住未来可能面临的重大风险的“韧

性城市”，关注城市可持续发展。

■步洁代表：
要对标国际一流标杆城区，健全指标体系，提高长宁的国际知名度。

■徐立代表：
针对持续优化空间格局，建议后期可做出相应的规划图，对长宁区东

中西部地区的地标性建筑、项目等予以醒目展示。

■白燕代表：
要整合各方资源，拥抱数字化转型机遇，激发企业创新动力，回应社

区生活数字化需求，探索应用场景，调动社会力量参与数字化转型。

聚焦城区数字化转型

■邢笑松代表：
建议长宁区充分利用数字长宁、智慧高地的底蕴，做好顶层设计，以

新技术、数据应用为重点，全面赋能城市数字化转型。

■陈璐代表：
要通过数字赋能为基层减负增能， 形成线上线下相互支撑的工作模

式，要以创新务实的工作作风，探索“两张网”应用场景。

关注区域经济发展

■王锦秋代表：
关注进博会的持续效应和溢出效应，在进口商品食品、大健康产业等

方面加强规划引导。

■李爽代表：
要抓住数字人民币、金融科技等机遇，提升城区能级和核心竞争力。

■何贻鸣代表：
经济建设要着力打造长宁的产业特色，城区建设要体现精准度，社会事

业管理要体现高度，基层立法联系点要在面上拓展延伸，不断加大实践力度。

■陆辉代表：
建议积极引进科研领域的高端院校、机构，探索开发“生态型建筑”项

目。

■陈青东代表：
建议利用 RCEP 自贸协定契机、长宁跨境电商优势、日韩企业和居

民相对集中优势，打造全市的跨境电商产业高地。

■龚如杰代表：
在疫情的背景下，在互联网经济发展的冲击下，要突显长宁商圈的亮

点，进一步拉动消费，聚集人气。

全面深化改革创新

■王莲峰代表：
建议进一步完善落户政策，既吸引引进国外留学生，又激励激发国内

高校毕业生的积极性。

■罗晓霞代表：
在人才引进路径方面，不但要从源头上吸引人才落户长宁，更要从长

远考虑留住人才。

■顾亚囝代表：
建议政府认真研究扶持政策，帮助民营经济在经济发展、创造就业稳

定等方面发挥更大作用。

■钱佳凯代表：
希望政府想方设法推动政策落地，保障小微企业微而不危。

■赵行明代表：
鼓励租赁房市场发展，国有企业要跨前一步，提供稳定可靠房源，让

引进人才租得安心。

围绕增强文化软实力

■滕道荣代表：
要传承历史文化底蕴，深入推进愚园路、武夷路、新华路、番禺路美丽

街区建设，发挥四条道路紧邻的接龙效应，打造特色商业文化体系。

■鲍薇华代表：
结合提升城区文化软实力建设， 开展政府牵头的主题性文化活动及

项目，实现企业园区、高校、社区、美术馆、艺术机构之间的资源共享。

关于增进民生福祉

■王伟文代表：
建议完善养老服务机构的评价监督机制， 加强对护理人员的职业道

德教育和业务培训。

■曹慧敏代表：
建议优化医疗资源分布，为东部地区居民、企业提供更多就医便利。

■林华代表：
建议加大精品小区建设、老旧小区改造、老洋房修缮力度，推动历史

风貌街区保护更新，注重形成热点效应。

■高倩倩代表：
建议在推进 “15 分钟社区生活圈”过程中，纳入打气补胎、修拉链、

修伞等“接地气”服务。

■朱滕青代表：
建议引入社区治理师，提前介入社区项目规划，提前预判矛盾，助力

打造真正便捷、实用、美丽的精品小区。
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